
第１回 公共施設の将来のあり方を考える市民対話 

＜橘・東長崎・日見地区＞ 

【アンケート結果／回答者 23人】 

 

◆市民対話に対するご意見・ご感想 

項 目 ご意見・ご感想 

市民対話について ・話すことで新しい前向きな発想が出る。 

・とても勉強になりました。 

・他の地区の意見が聞けたのでよかった。 

・事前に対話する内容の基本線等をもう少し教えていただけていた

ら、意見を出せたのかもしれません。 

・小学校区、中学校区の項目を正確に把握できなかった。 

・日頃から考えていないと、急に意見が出てこないかも。事前の資料

配付は大事だと思う。 

・マスクで唇が読めないので、聴覚障碍者への配慮が欲しい。 

・先生の意見も両方の面からとてもよかった。 

・多くの立場（PTA、子育て世代、大学生等）が入り、率直な意見を 

言ってほしい。多様な考えが出て参考になると思います。 

・次回はぜひ、若い方々にも参加してほしい。 

・中高生の参加も必要では。 

公共施設などの 

見直しについて 

・財政上のことなどから必要性はあると思うが、地域の立ち位置も 

考慮してほしい部分はある。 

・公共施設に対する興味や理解度が大きく違っていた。みんなの視点

をまとめることは非常に難しいと感じた。 

 


